



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

---

## El Transcantábrico Gran Lujo: un viaje que traslada a los años 20

El Transcantábrico es un tren de lujo [referente en su sector](#) que hace un recorrido lleno de sorpresas y exclusividad entre Santiago de Compostela y San Sebastián. La distancia se recorre entre 8 días y 7 noches en los que los pasajeros disfrutarán de varios servicios a bordo además de tours y catas gastronómicas en las paradas establecidas.

El viaje también es una experiencia que hace **retroceder en el tiempo hasta la década de los años 20** del siglo anterior puesto que usa los icónicos vagones *Pullman* que han sido transformados en preciosos salones llenos de todas las comodidades que puedan requerir los pasajeros. Además, incluye **un vagón acristalado que ofrece unas vistas increíbles panorámicas** del paisaje del norte de la Península Ibérica.

### Comodidades y sorpresas del viaje

(Foto: Viajarentren)

A pesar de su estilo vintage, el tren **cuenta con la tecnología y la comodidad del siglo XXI**. Los vagones de pasajeros cuentan con un salón propio, un dormitorio con camas que poseen un tamaño *queen size* (150x 200 centímetros), baño privado con sauna de vapor y ducha de hidromasaje, armario, escritorio, minibar, climatización regulable, ordenador con acceso a Internet de manera gratuita y, ¡Hasta caja fuerte!

Asim ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |